

EL MENSAJERO

AÑO 23 · NÚMERO 1191 · DOMINGO 7 DE JULIO DE 2024

Un instrumento bien afinado

«Y [los] meteré en el fuego, los refinaré como se refina la plata, y los probaré como se prueba el oro. Invocaré él mi nombre, y yo le responderé; diré: "El es mi pueblo", y él dirá: "El Señor es mi Dios".»

— ZACARÍAS 13:9

POR OS HILLMAN

Un día fui invitado a hacer un recorrido por la planta donde se fabrican los pianos Steinway, el fabricante de pianos más finos del mundo, y lo que vi ese día me impresionó en gran manera.

Cada piano Steinway es fabricado desde cero, es decir, de materiales en su forma más natural. Debido a este proceso tan minucioso y artesanal, toma un año fabricar un solo piano.

Empezamos el recorrido observando cada detalle de la asombrosa producción artesanal de estos pianos. A mitad de la visita, llegamos a una esquina de la planta, un área algo apartada del resto de la producción. Ahí, el tablero

de sonido, una pieza clave del instrumento, estaba siendo estirado a su máxima tolerancia y posteriormente dejado reposar por un periodo de tiempo, hasta que alcanzara la curvatura que marcaba el diseño. Yo me quedé pasmado, pensando que si la madera pudiera hablar, estaría clamando por misericordia.

Todavía en medio de mi asombro, me explicaron que después de un tiempo prolongado de estiramiento, la madera nunca vuelve a su forma original, ya que sufre un cambio permanente. El piano se convierte entonces en un instrumento bien afinado, pero, no suficiente con esto, el siguiente paso requiere otro punto más de estrés.

Se necesita ejercer una presión de once toneladas sobre el piano para poder afinarlo. Cada paso en el proceso acerca más al piano a ser un producto terminado y alcanzar su fin máximo: poder ser tocado por los mejores pianistas del mundo. Estos grandes músicos desean un sonido en particular, ese sonido que solo un piano Steinway puede dar.

Todo esto me hizo pensar en que Dios nos ve a cada uno de nosotros como un instrumento bien afinado. Sin embargo, al igual que el piano, nosotros también empezamos por un proceso con madera burda que nuestro Señor desea transformar en algo hermoso. Afinarnos requiere de ciertas experiencias que estirarán nuestra fe, nuestro ambiente y nuestra misma vida. Si podemos soportar lo pesado de este intenso proceso, seremos transformados en oro precioso y ofrenda de dulce aroma para nuestro Creador.

Cuando estamos en medio del proceso de transformación, sentimos que estamos en medio del fuego. Es doloroso ser estirados más allá de los límites que conocemos, pero el Señor sabe que esto es necesario para que nos transformemos en un instrumento capaz de tocar hermosas melodías que puedan ser escuchadas, buscadas y apreciadas por otros.

Deja que el Maestro artesano transforme tu vida hoy, a su manera. Seguramente te sorprenderás y complacerás con el instrumento que Él hará de ti.



En Breve

Sean bienvenidos

Ya sea que nos visiten por primera vez, o que asistan a La Vid con regularidad, queremos darles la más cordial bienvenida esta mañana. ¡Que Dios les bendiga!

Cuidemos nuestra respuesta a otros

Nunca permitamos que nuestras palabras irriten o sean de ofensa para otras personas. Antes bien, «*que vuestra conversación sea siempre con gracia, sazonada como con sal, para que sepáis cómo debéis responder a cada persona*» (Colosenses 4:6). De esta forma, reflejaremos a Cristo en nuestra vida diaria y daremos un fiel testimonio de su obra en nuestra vida.

HECHOS
HIJOS DE DIOS

LA
VID

HOGARES

Intégrate
a un grupo
de estudio bíblico
en hogares.
Consulta las
direcciones en
internet:
www.lavid.org.mx

Especial de Campo de Verano

La Cosecha fue de gran bendición

Más de 500 niños y de 320 consejeros y tripulantes tuvieron una semana de grandes bendiciones en el campo de verano La Cosecha. El programa estuvo basado en Gálatas 5:22-25, que describe el fruto del Espíritu Santo: amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fidelidad, mansedumbre y dominio propio. La ambientación



fue en las diversas áreas de una granja, y los niños visitaron varios talleres en donde cada día aprendieron la manera de vivir en el Espíritu. Así, visitaron **El Campo**, donde conocieron que de tal manera amó Dios al mundo que dio a su Hijo Unigénito, y tuvieron la oportunidad de abrir su corazón a Jesús. En **El Estanque** aprendieron la historia del etíope, que con gozo recibió las enseñanzas de Felipe y fue bautizado. En el taller de **Deportes**, entendieron la paz que tienen las aves del cielo y los lirios del campo, que no se preocupan por la comida o el vestido, pues su Padre Celestial tiene cuidado de ellos.

La Casa del Granjero tocó sus corazones al revivir la historia

del hijo pródigo, y observar la gran paciencia y amor con que el padre recibió a su hijo de vuelta en casa. Conocieron a Dorcas en **El**

Mercado, y supieron que ella fue una mujer muy bondadosa, cuya benignidad sirvió de testimonio para muchos. En



El Granero supieron lo que es la fidelidad a través de la historia de Rut, y cómo Dios la bendijo grandemente por haber sido fiel a su suegra Noemí, quien le enseñó a amar a Dios y a vivir para Él.

Tuvieron la oportunidad de visitar a los animalitos en **La Granja**, y aprender sobre la mansedumbre que demostró Moisés cuando su hermana habló mal de él y le dio lepra, y él, en vez de hablar mal, oró por ella y la perdonó.

Durante un **Picnic** los camperos comprendieron la historia de Daniel y sus amigos, que tuvieron dominio propio al abstenerse de comer la comida del rey, y alimentarse únicamente de legumbres. En **El Huerto**, entendieron que el verdadero fruto del Espíritu no nace en un huerto, sino en el corazón, al aceptar a Jesucristo para que reine en nuestra vida.

Hubo aventuras intrépidas en la **Tirolesa**, y la experiencia de obtener su premio por memorizar el pasaje y repetirlo ante los jueces.

En las visitas diarias al **Teatro**, cada día repasaron una de las características del fruto del Espíritu, con participantes realmente talentosos para la actuación.

Que el Señor fructifique la enseñanza en la vida de cada campero y sobreabunde bendiciones en la vida de cada tripulante, consejero y coordinador. ¡A Dios sea la gloria por siempre, y nos vemos el próximo año!



LAVID

DIRECTOR

Rodolfo Orozco

rorozco@lavid.org.mx

Oficinas de La Vid
8356-1207 y 8356-1208
Auditorio La Vid

EL MENSAJERO

Boletín Informativo

Rodolfo Orozco

Consejo Editorial

Patricia G. de Sepúlveda

Edición y diseño

Diana Díaz de Azpiri

Colaboradora editorial

E-mail:

elmensaje@lavid.org.mx

LUNES

• Reunión de hombres

8:00 - 9:00 pm

MARTES

• Reunión de mujeres

Se reanuda el 13 de agosto

MIÉRCOLES

• Familias La Vid

8:00 - 9:00 pm - en línea

www.lavid.org.mx/en-vivo

FacebookLive:

@lavidorg

JUEVES

• Reunión de jóvenes

Se reanuda el 8 de agosto

VIERNES

• Xion - Reunión de adolescentes

Se reanuda el 23 de agosto

• Reunión de profesionistas

8:15 - 9:15 pm

DOMINGO

• Reunión general

11:00 am

www.lavid.org.mx/en-vivo

FacebookLive:

@lavidorg

UBICACIÓN

Miguel Alemán #455

La Huasteca

Santa Catarina, N. L.

C. P 66354

CON
CONVIXION
RETIRO PARA ADOLESCENTES

12 A 16 AÑOS
16 AL 18 DE AGOSTO
TIERRA ALTA, COAH.



REGÍSTRATE AQUÍ

